

LOCAL | Sucesos

Evoluciona favorablemente el menor que aún permanece ingresado tras quemarse con material pirotécnico

Se le ha retirado la respiración asistida y responde favorablemente al tratamiento

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 4 de enero de 2011 - 11:34



El menor de 14 años que resultó herido el pasado 29 de diciembre en Priego cuando manipulaba material pirotécnico permanece estable en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del hospital sevillano Virgen del Rocío y se le ha retirado la ventilación mecánica.

Según han informado fuentes del centro hospitalario, el menor está respondiendo favorablemente al tratamiento respirando espontáneamente, después de haber sufrido quemaduras, de segundo y tercer grado, que

afectan al 16 por ciento de su cuerpo.

El otro menor, de 12 años, que también sufrió quemaduras que hicieron necesario su ingreso en el mismo centro hospitalario, con quemaduras en el 6% de su cuerpo, en concreto en brazos y piernas, recibía a primeras horas del jueves, 30 de diciembre, el alta médica.

Cabe recordar que los hechos tuvieron lugar a primeras horas de la tarde del miércoles 29 de diciembre en la zona conocida como La Cruz de las Mujeres, en concreto en las inmediaciones de una nave privada utilizada antaño como almacén de pirotecnia, a la que presuntamente accedieron cinco menores de edad que sustrajeron de la misma varios artefactos explosivos, en concreto cohete, que al ser manipulados y estallar, produjeron heridas de consideración en dos de ellos, trasladados en helicóptero hasta Sevilla, resultando otros dos heridos leves, saliendo ilesos el quinto de ellos.

Tras la investigación iniciada por la Guardia Civil después de producirse el incidente, en estos momentos y a la espera de la misma, se desconoce el motivo que provocó la explosión, así como las medidas de seguridad de la nave en la que se encontraban los productos detonados. Investigación que, asimismo, esclarecerá la cantidad y el tipo de material pirotécnico que fue manipulado por los menores en las inmediaciones del almacén privado y que fue el causante de una explosión que causó heridas de gravedad a dos de ellos.